



Des LEGO et des princesses



© Libre de droits

L'Armée du Salut internationale continue à développer son aide dans le cadre de la crise du coronavirus

Malgré le confinement au niveau mondial et les autres restrictions, on voit poindre une lueur d'espoir à l'horizon. Certains pays relâchent prudemment leurs mesures relatives au coronavirus. Dans le monde entier et aussi bien que les circonstances le permettent, l'Armée du Salut continue de s'efforcer de prendre soin des personnes et de répondre à leurs besoins au cours de cette période difficile.

Le Danemark a été l'un des premiers pays européens à relâcher ses restrictions. Durant cette période, l'Armée du Salut a activement apporté son aide, que ce soit pour les sans-abri, pour des destins individuels ou pour des familles en difficulté financière. Grâce à un don généreux du fabricant de jouets danois mondialement connu, « LEGO », l'Armée du Salut peut redonner le sourire aux gens, petits et grands, en distribuant des briques de LEGO en plus de la nourriture.

L'Armée du Salut britannique a bénéficié d'un soutien royal. La princesse Eugénie et son mari Jack Brooksbank ont aidé l'Armée du Salut lors de l'emballage de colis d'urgence. Ce sont en tout plus de 22 000 paquets qui ont été distribués dans toute la Grande-Bretagne, ce qui constitue la plus grande distribution de nourriture depuis plus de 60 ans.

En Nouvelle-Zélande, l'Armée du Salut a continué d'être là pour les personnes dans le besoin, malgré les dispositions de confinement renforcées, avec une offre de prestations toutefois réduite. L'Armée du Salut reprend désormais la plus grande partie de ses activités. Les gens se réjouissent des contacts personnels qui ont tant manqué à beaucoup d'entre eux durant cette crise.

Pourtant, la situation n'est pas identique partout dans le monde. Dans certains pays, l'Armée du Salut développe encore de nouvelles réponses à la crise. L'équipe responsable des projets internationaux d'aide d'urgence de l'Armée du Salut internationale, basée à Londres, a jusqu'à présent approuvé et financé de l'aide destinée aux populations locales dans plus de 50 pays. C'est ainsi que l'Armée du Salut aide aux Philippines, en distribuant de la nourriture à des personnes infectées se trouvant en quarantaine, à Bahreïn, en remettant des bons d'achat pour de la nourriture à 250 familles ou, dans d'autres pays, comme Cuba, la République dominicaine, le Nicaragua, le Belize et la Jamaïque, en distribuant également de la nourriture à des personnes sans travail ou faisant partie de groupes à risque.

Vous trouverez régulièrement des nouveautés concernant les prestations de l'Armée du Salut dans le monde entier en consultant la carte interactive sous le lien suivant.

Auteur

La Rédaction

Publié le

20.5.2020